



Rhanerbräu Dr. Alois Plößl (3. v. l.) und Ehefrau Steffi mit Vertretern der FFW Blaibach und des Grafikbüros Fichter Design präsentieren das Festbier mit dem speziellen Flaschen-Etikett. Foto: khu

Blaibacher Löschgold zum Jubiläum

FEST Anlässlich des 150. Gründungsfestes der Feuerwehr gibt es ein besonderes Bier

BLAIBACH. Die Bierprobe vor wenigen Wochen nutzte das Festgremium der Feuerwehr Blaibach zugleich, um das vom Grafikbüro Fichter Design aus Blaibach für das 150. Gründungsfest vom 21. bis 24. Juli entworfene Bierfla-

schen-Etikett vorzustellen und den Beteiligten zu präsentieren. Eine Idee aus den Reihen des Festgremiums wurde umgesetzt, und so ist ab Anfang März die Sonderedition von Rhanerbräu, das „Blaibacher Löschgold“, auch in

den umliegenden Getränkemärkten zum sonst üblichen Verkaufspreis erhältlich. Weitere aktuelle Informationen zum Fest auf der Webseite der Feuerwehr unter www.feuerwehr-blaibach.de. (khu)